

KABAR TERBARU

Kapolres Sumenep Cup 2024 Meriahkan HUT Bhayangkara ke-78 dengan Lomba Kerapan Kambing

Achmad Sarjono - SUMENEP.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 8, 2024 - 06:44



SUMENEP - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Polres Sumenep bekerja sama dengan Paguyuban Kerap Kambing Madura menyelenggarakan Lomba Kerapan Kambing se-Madura bertajuk "Kapolres Cup 2024". Acara ini berlangsung meriah di Lapangan Kerapan Kambing Manggala, Desa Langsar, Kecamatan Saronggi, pada Minggu

(7/7/2024) pukul 09.45 WIB.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tamu penting, termasuk Bupati Sumenep H. A. Fauzi Wongsodjo, S.H., M.H., Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M., Dandim 0827 Sumenep yang diwakili oleh Kasdim Mayor Cba Aris Pamungkas Dianbuono, Camat Saronggi Kusyadi, S.Sos., M.Si., Danramil 0827/06 Saronggi Kapten Inf. Didik Prasetyo, Kapolsek Saronggi Iptu Haryono, Ketua Paguyuban Kerap Kambing Madura A. Fathoni Maulana, SH., Kepala Desa Langsar Didik Supriyono, SH., serta masyarakat dan peserta lomba yang berjumlah sekitar 500 orang.

Sebanyak 128 ekor kambing jantan terbaik dari berbagai daerah di Madura turut meramaikan perlombaan ini. Antusiasme masyarakat terlihat jelas dari padatnya lapangan yang dipenuhi penonton yang ingin menyaksikan adu kecepatan dan kelincahan para kambing jantan.

Acara diawali dengan pembukaan, laporan panitia oleh Kapolsek Saronggi Iptu Haryono, sambutan Bupati Sumenep H. A. Fauzi Wongsodjo, S.H., M.H., doa oleh Ustad Latifur Rahman, penyerahan kunci kontak sepeda motor hadiah lomba oleh Kapolres Sumenep, penyerahan piala bergilir oleh Bupati Sumenep, pelepasan peserta pertama lomba oleh Bupati Sumenep didampingi Kapolres Sumenep dan perwakilan Dandim 0827 Sumenep, dan ditutup dengan proses pertandingan lomba kerap k kambing.

Bupati Sumenep dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada Paguyuban Kerap Kambing Madura atas konsistensinya dalam melestarikan budaya kerap k kambing. Beliau juga menyampaikan bahwa kerap k kambing merupakan salah satu budaya yang harus dilestarikan dan dibudayakan, tidak hanya di Sumenep, tetapi juga di seluruh Madura.

Kapolres Sumenep menambahkan bahwa lomba kerap k kambing ini merupakan salah satu wujud kecintaan Polri terhadap budaya Madura. Beliau berharap kegiatan ini dapat menjadi ajang silaturahmi dan mempererat persatuan dan kesatuan masyarakat Madura.

Lomba Kerap Kambing Kapolres Cup 2024 ini berjalan dengan lancar dan sukses. Antusiasme masyarakat dan kemeriahan acara menunjukkan bahwa budaya kerap k kambing masih lestari dan digemari oleh masyarakat Madura. (*)